



Compte rendu assemblée générale Espoir Sportif du Beffroi Section judo 25/06/2022

Présents : 20 présents, 18 votants.

Ordre du jour :

- *Ouverture de l'assemblée générale ordinaire.*
- Rapport moral du président (*Valentin Lamirault*).
- Rapport financier de la trésorière (*Clarisse Guillier*).
- Bilan sportif du directeur technique (*Michel Pinier*).
- Proposition de tarifs 2022-2023
- *Questions diverses*
- *Clôture de l'assemblée générale ordinaire.*

Ouverture de l'assemblée ordinaire à 11h05.

Rapport moral du président (Valentin Lamirault)

Mesdames et messieurs, chers adhérents, chers parents, chers enseignants et membres du bureau.

J'aimerais vous dire quelques mots en introduction de cette assemblée générale de l'E.S.Beffroi Judo. Il s'agira de revenir rapidement sur l'année écoulée mais aussi et surtout de formuler quelques orientations et vœux pour l'année à venir. Mon intervention ne durera pas des heures, mais elle sera un peu plus longue qu'à l'accoutumé, car ... il y a des choses à dire !

Voici maintenant un tout petit peu plus de 5 ans que j'occupe la place de président au sein de la section. Malgré tout ce qui s'est passé ces dernières années, je crois que ce fut la saison la plus difficile pour moi.



Alors certes nous avons, avec les membres du bureau et l'équipe enseignante réalisé de nombreuses actions cette saison. En premier lieu, nous avons eu à relancer nos activités après deux ans pratiquement de fermeture et à gérer en fil rouge, les soubresauts de l'épidémie. Je ne compte pas le nombre de pass sanitaire que j'ai vérifié cette saison, ni toutes les complications administratives et la charge de travail que cela a induit pour notre bureau. Malgré tout, nous avons fait face. Au prix petit d'un surcroît d'efforts tout de même.

En second lieu, nous nous sommes attachés à relancer les événements qui marquent année après année les saisons sportives de l'E.S.Beffroi : stage de rentrée, participation aux Sport'Ouvertes, CPS, calendriers, animation de Noël, stage de Pâques, sélections et championnat du club, participation à la fête des tourettes et j'en oublie certainement. Là encore, nous avons dû faire preuve d'adaptation face aux contraintes sanitaires, face aux nouvelles contraintes administratives, ou encore face aux aléas météorologiques. Une nouvelle fois, les efforts de toute l'équipe ont été conséquents.

Enfin, nous avons organisé, disons depuis le début de saison, mais surtout aux mois de mars et avril les 50 ans de l'association. Ce fut une belle fête, je crois... Un beau moment au cours duquel nous avons pu réunir pratiquants actuels et anciens du club dans un cadre que nous aurions certainement voulu plus clinquant mais empreint de beaucoup de nostalgie. De nouveau, c'est bien la mobilisation des membres du bureau et de l'équipe enseignante, qui a permis à cette fête d'exister.

Vous l'aurez compris, la saison a été bien remplie et a demandé un investissement constant et conséquent du bureau et de l'équipe enseignante. Pour le bureau, je rappelle et insiste lourdement là-dessus : nous sommes tous bénévoles et nous nous occupons du club très souvent en plus de nos activités professionnelles. Pour l'équipe enseignante, même si le club compte trois salariés, une grande part des cours et de ce qu'il y a à côté est fait bénévolement et notamment l'encadrement en compétitions. Michel évoquera le bilan sportif en détails dans quelques minutes. Sachez tout de même que le club a participé à pas moins de 25 compétitions ou rencontres amicales cette saison. Dans pratiquement toutes ces manifestations, un enseignant ou une ceinture noire du club était présent - bénévolement - pour encadrer les jeunes et moins jeunes compétiteurs.

Vu comme ça, ce bilan est plutôt positif. Mais il masque quelque peu la réalité : pour mener à bien une telle saison, il a fallu en demander beaucoup, beaucoup trop au bureau actuel. Cela s'est je pense ressenti ces dernières semaines et particulièrement sur les derniers événements. Aussi, et cela me permet de basculer sur mes vœux pour la saison à venir, je pense qu'il faut élargir considérablement notre équipe afin de diviser un peu mieux la charge de travail. Entendons-nous bien, je ne critique aucun membre du bureau et sais pertinemment que chacun fait ce qu'il peut au regard de son temps disponible et de ses compétences. Il nous faut juste plus de monde, car la gestion d'une association comme la



nôtre et particulièrement d'une section comprenant plus de 200 adhérents, est de plus en plus complexe et chronophage.

Nous prendrons donc le temps, à la rentrée, de discuter et de définir ou de redéfinir les charges et attributions de chacun. Nous identifierons les manques et peut être qu'il sera nécessaire de provoquer une nouvelle assemblée générale. À moins, bien sûr, que des adhérents ou parents émettent le souhait de s'investir dans le bureau d'ici là.

Nous aurons aussi à évoquer avec Michel, directeur technique, Éloïse présidente de l'association et l'ensemble des enseignants comment nous assurons la pérennité de notre club sur le moyen terme. Il s'agira d'aborder comment nous faisons pour rémunérer toutes les heures d'enseignement et à quelle échéance mais aussi comment nous assurons les 20 et quelques heures de cours du club dans ... 3 ans, dans 5 ans voir pourquoi pas dans 10 ans.

Je terminerai en citant une maxime de circonstance. "*Entraide et prospérité mutuelle*", c'est l'une des deux maximes qui définit la philosophie du judo tel que formulée par Jigoro Kano. Je fais donc le vœu, et mettrai toute mon énergie à la rentrée pour que celui-ci se réalise, que chacun d'entre nous, **chaque adhérent, chaque parent**, chaque membre de l'équipe enseignante et du bureau, dans lequel je m'inclus bien évidemment, l'applique en tout lieu et en toutes circonstances.

Merci de votre écoute.

Rapport financier de la trésorière (Clarisse Guillier)

Non communiqué.

Bilan sportif du directeur technique (Michel Pinier)

[Voir bilan sportif annexé au compte rendu]

Après avoir fait lecture du bilan sportif global, Michel attire l'attention sur plusieurs points.

La participation aux nombreuses manifestations de la saison requiert la mobilisation de nombreuses personnes : enseignants, ceintures noires et aussi parents. L'implication de tous et en particulier des parents est nécessaire pour que les jeunes judokas soient bien accompagnés dans les différentes manifestations. Cela est d'ailleurs renforcé par la tenue de plus de plus de compétitions les samedis.

Il est émis le souhait que les judokas participent d'avantage aux entraînements départementaux dispensés au dojo municipal le mercredi après-midi. Proposition est faite d'inclure ces cours dans le planning des cours de la semaine et de solliciter d'avantage les



parents pour emmener les judokas au dojo Van Hauwe. Ces entraînements étant un véritable plus pour les judokas souhaitant obtenir des résultats en compétition.

La saison prochaine seront reconduits les cours communs du mardi soir. Cette saison, sur 5 ou 6 mardi, les cours des benjamins/minimes du mardi ont été mutualisé pour partie avec les cours adultes afin de faire du lien entre ces deux catégories d'âge et de favoriser la transition entre minimes et cadets. Il est proposé de renouveler l'opération mensuellement la saison prochaine.

Dans le prolongement, il est aussi émis le souhait que d'avantage de temps de lien soient mis en place entre les différents cours adultes (judo, ju-jitsu, taïso).

Tarifs 2022-2023

Augmentation du prix de la licence

L'assemblée prend acte de l'augmentation de la licence fédérale de 1€ pour un coût de 41€ pour la licence classique et de 21€ pour les futurs adhérents nés en 2018.

Proposition de révision des tarifs de la cotisation :

Le plein tarif de la cotisation n'a pas augmenté depuis 2017. Si on remonte un peu plus en arrière, on arrive à une cotisation aux alentours de 145€ il y a une quinzaine d'année.

Compte tenu de l'évolution de la situation économique, mais également pour simplifier un peu la gestion des inscriptions – on avait des tarifs avec des nombres à virgule sur la saison passée - il est proposé d'augmenter les tarifs de la manière suivante :

⇒ 50 centimes sur le tarif normal, soit licence et cotisation CD Judo 37 comprises un total de 198€.

⇒ 50 centimes sur le tarif réduit, soit licence et cotisation CD Judo 37 comprises un total de 124€.

⇒ 50 centimes sur le tarif éveil, soit licence et cotisation CD Judo 37 comprises un total de 140€.

⇒ Enfin, il sera exigé aux adhérents un montant minimum de 50€ au moment de l'inscription, quel que soit les aides dont il pourra bénéficier.



| | Tarif normal | Tarif réduit* | Tarif éveil (né en 2018) |
|--|---------------------|----------------------|---------------------------------|
| <i>Licence</i> | 41,00 € | 41,00 € | 21,00 € |
| <i>Cotisation Comité départemental de judo</i> | 8,50 € | 8,50 € | 8,50 € |
| Cotisation | 148,50 € | 74,50 € | 110,50 € |
| Total | 198,00 € | 124,00 € | 140,00 € |

Il est également proposé de réintroduire les tarifs familles de nouveau en veillant à ce que la grille tarifaire soit simple à lire et simple à gérer d'un point de vue comptable.

| | 2 inscriptions | 3 inscriptions | 4 inscriptions |
|--|-----------------------|-----------------------|-----------------------|
| <i>Licence</i> | 82,00 € | 123,00 € | 164,00 € |
| + <i>Cotisation Comité départemental de judo</i> | 17,00 € | 25,50 € | 34,00 € |
| = Part fédérale | 99,00 € | 148,50 € | 198,00 € |
| Cotisation | 297,00 € | 445,50 € | 594,00 € |
| Réduction* | -10,00 € | -30,00 € | -60,00 € |
| Total | 386,00 € | 564,00 € | 732,00 € |

Les réduction familles concernent uniquement la cotisation. Elles correspondent à environ -5% sur la 2^{ème} inscription, -10% sur la 3^{ème}, -15% sur la 4^{ème} et ainsi de suite avec une réduction de 10€ supplémentaires (soit ~5%) par nouvel inscrit de la même famille.

Ces modalités tarifaires pour la saison 2022-2023 sont soumises à l'assemblée générale.

Adopté à l'unanimité des présents

Questions diverses :

- **Informations ESB (Eloïse Breil)**

L'assemblée générale de l'association se tiendra le vendredi 16 septembre 2022 à 19h30 au dojo de l'Europe.

- **Une question est posée par Denis Foulon sur le profil sociologique des adhérents**

Une réponse est formulée sur la base du rapport d'activités 2021-2022 dans lequel le portrait des adhérents est dressé. Ce rapport sera annexé au compte-rendu de l'assemblée générale.



Clôture de l'assemblée ordinaire à 11h50.

Le président,

Valentin LAMIRAULT



La secrétaire,

Brigitte PINIER

